

Wir danken

für die mitfühlende Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von

Liselotte Aeberhard

erfahren durften.

Wir danken allen, die Liselotte in Freundschaft verbunden waren und sie mit uns auf ihrem letzten Weg begleitet haben sowie für die Blumen und die grosszügigen Spenden.

Besonders danken wir Vikar von Salis für seine tröstende und feinfühligte Abschiedsfeier.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch die Ärzte und das Pfl egeteam des Lindenhofspitals für die fürsorgliche Betreuung.

Muri, im Mai 2019

Die Trauerfamilie